



# 開物成務

令和元年 9月 19日 (木) 発行

校長 津田 将美

## 心をつなぐ

「足はここにつくといいよ。」

「ゆっくり上がってね。」

「下の人は、がんばって動かないで。」

教師の指示とはまた違った、すてきなアドバイスが飛び交います。

5、6年生の組立体操を始めたばかりの頃、6年生がとても良い見本を示しながら、手分けして5年生の各グループに付き、アドバイスや補助をしてくれました。



昨年度から2学年合同となった組立体操の今年度のテーマは、

### 「平成から令和へ つなぐ思い」



です。今年の組立体操から、初めて「経験者のいる」練習になり、6年生は昨年度の6年生の「思い」も引き継ぎながら、5年生に「つなごう」としています。

考えてみれば、このように2学年合同でなくても、それぞれの学年の子どもたちが一生懸命練習して、本番で精一杯の姿を見せることが、その学年の成長や思い、伸び続けようとする心を「つなぐ」ことになるのだと思います。

裏面に、各学年の表現種目を昨年度の学校便りと同じ枠で紹介しています。昨年度のものを今年度用に書き換えていると、1年前の子どもたちの姿を思い出し、成長の大きさを改めて実感します。

ちなみに、昨年度と今年度の出場種目を比べてみますと…

1年生「なかよし かけっこ」→「にんじゃりばんばん」

5、6年生に手を引かれて、かわいく入場してきた姿が思い出されます。

2年生「たのしくおどろう Be The One!」→「やってみよう!」

覚えが早くすぐに踊れるようになった姿に、1年間の成長を感じました。

3年生「R.Y.U.S.E.I.」→「カーニバル?」

低学年から中学年へ。入退場などの演技以外の練習も重ねてきました。

4年生「ダンシングヒーロー」→「開成ソーラン～熱き絆の舞～」

ソーランの舞にあこがれをもっていたことが、練習ぶりからうかがえました。

5年生「開成ソーラン～三色魂の舞～」→「組立体操～平成から令和へつなぐ思い～」

昨年「あこがれ」をもった組立体操に、6年生と心を「つなぎ」挑戦します。

6年生「新生！開成組立体操」→「組立体操～平成から令和へつなぐ思い～」

5年生へ開成小の組立の伝統を「つなぐ」ために、練習も本番もがんばります。



運動会当日には、子どもたちも他の学年の演技を観ることで、「来年は、自分たちも…」

という思いを強くしているのだと思います。そういう姿も開成小の伝統になっているようです。上学年への「あこがれ」を大きくしながら、運動会でも子どもたちの心が一段とたくましくなってくれることを願っています。

家庭や地域の皆様とも「心をつなぐ」ことができるよう、精一杯がんばります。



### 運動会実施の判断について

天候が読めない部分がありますが、とりあえず明日の時点での判断を文書で配付いたします。ご心配をおかけしますが、確認をお願いいたします。

### 阿波踊り朝会

【9月6日:朝】



### 阿波踊りの練習

【9月9日:昼休み5,6年生】



朝会は、前PTA会長の井上さんのインタビュー、練習は実際に井上さんに来ていただいたのご指導でした。踊りのどこに楽しさがあるのか自分なりにさがすこと、そして恥ずかしさのその先をつかむことが大切であることを教えていただきました。

### さいさい節の練習

【9月6日:1校時1,2年生、2校時3,4年生】



今年度も婦人会の森田さん、小野さんにご指導をしていただきました。手の動きやしぐさなどを学び、踊りの良さにふれました。2時間続きで熱意と愛情を持って教えていただいたので、子どもたちもとてもいい顔をしていました。

### にんじゅりぼんぼん☆【1年生】

一生懸命練習をがんばったので、忍者親分から、それぞれの色の手袋をさずかりました。素敵な忍法を身に付けた素敵なダンスに注目を。



### やってみよう！【2年生】

失敗を恐れずに「挑戦していこう！」という気持ちが伝わってきます。意欲満々にボンボンを持って踊る姿は見ごたえがあります。



### カーニバル？【3年生】

運動会という祭典にぴったりのダンスです。キレキレで元気いっぱい踊る70名の姿が、運動会を盛り上げます。



### 開成ソーラン～熱き絆の舞～【4年生】

休み時間にも、自分たちから意欲的に練習することができたようです。「ソーラン」のかけ声のもと、息の合った踊りを披露します。



### 組立体操～平成から令和へ つなぐ思い～【5,6年生】

6年生を見本に、5年生も日々上達しています。常に仲間のことを思う力で、組立体操を成功させます。止まる所、動く所、胸を張る所、歯をくいしばる所、すべてが見所です。2学年合同の、迫力ある演技にご期待ください。



### 応援団

今年も3色のそれぞれの応援リーダーたちが、熱き応援をくり広げます。練習からアクセル全開です！！



### テント設置のご協力 ありがとうございました

17日(火)に、保護者の方々のご協力をいただきながら、各自治会よりお借りした児童席テントを設置しました。今年は熱中症の心配は薄れましたが、急な雨への対応など安心感が増しました。地域の皆様、保護者の皆様に支えられながら、運動会当日を迎えることとなります。例年、片付け等も本当に多くの保護者の皆様にご協力をいただき、これも開成小の伝統なんだと実感しています。